



OMC SUCEDE A SIGUERO CON CASI EL 79 POR CIENTO DE LOS VOTOS (41 A FAVOR Y 11 EN BLANCO)

Rodríguez Sendín logra el apoyo mayoritario de la Asamblea

→ 41 de los 52 presidentes provinciales han apoyado a Juan José Rodríguez Sendín, el único candidato que optaba a suceder a Isacio Siguero

al frente de la OMC. El nuevo presidente ha agradecido el apoyo mayoritario y ha prometido lealtad a la institución y a todos los médicos.

■ C.R./A.S.L./F.G.

Juan José Rodríguez Sendín se ha convertido en nuevo presidente del Consejo General de Colegios de Médicos con casi el 79 por ciento de los votos. En concreto, de los 52 presidentes provinciales (la totalidad del censo) que acudieron a la cita con las urnas, 41 votaron a favor del candidato único para suceder a Isacio Siguero en la Presidencia y 11 depositaron su papeleta en blanco.

Minutos después de prometer su cargo en la toma de posesión administrativa (la oficial se celebrará el próximo 22 de mayo), el propio Rodríguez Sendín reconocía que esperaba más votos en blanco para su candidatura -"porque las unanimidades nunca son buenas"- y añadía que le había sorprendido la elevadísima participación en unos comicios en los que además se elegía al vicesecretario y al tesorero contador (de los 66 votos posibles, incluyendo a los 52 presidentes, los 5 miembros de la Permanente y los 9 vocales nacionales, sólo ha faltado el voto de uno).

Además de agradecer el respaldo mayoritario de los



La nueva Permanente (a falta de la elección del secretario general): José María Rodríguez, Ricard Gutiérrez, Juan José Rodríguez Sendín y Jerónimo Fernández Torrente.

presidentes, Rodríguez Sendín ha destacado el trabajo de la Comisión Permanente saliente "por las horas que han dedicado a la organización, por su innegable calidad humana y por su permanente afán de servicio a la cosa pública". Entre sus primeras tareas, ha prometido reunirse con los 52 mandatarios provinciales, "uno por uno, para abordar asuntos de tanta enjundia como las

agresiones a la colegiación obligatoria, la posible reforma estatutaria y los posibles conflictos que se nos plantean con otras profesiones". Además, ha prometido trabajar "con absoluta lealtad a esta institución y, sobre todo, a las personas que la integran. Tenemos que conseguir que cualquier médico, sea cual sea su ideología, edad y adscripción vea esta organización como el foro

idóneo para debatir y se sienta representado por ella".

En respuesta a las palabras de su sucesor, Siguero ha asegurado que deja la Presidencia de la OMC "con la satisfacción del deber cumplido y absolutamente tranquilo, porque estoy convencido de que la nueva Permanente, que también es la mía, trabajará con absoluta lealtad a esta casa y a todos los médicos españoles".